



CONTRA LAS CUERDAS



#OPINIÓN

El reto es grande para ambas naciones y deberán trabajar en conjunto bajo los términos constitucionales

EU Y MÉXICO BUSCAN EMPODERAR A FAMILIAS FRENTE A FENTANILO

E

n la Cumbre de Líderes de América del Norte de enero pasado, los presidentes de México, Estados Unidos y el primer ministro de Canadá instruyeron a sus equipos a trabajar en la lucha contra las drogas, sobre todo para erradicar el consumo de fentanilo.

El objetivo es ahora sí atacar el paso de armas ilegales a nuestro país y hacer una narrativa conjunta, principalmente entre México y EU para campañas de información que concienticen a cada integrante de familia, empezando por los adolescentes y jóvenes.

Aunque haya aseguramientos de fentanilo, como el de Baja California de un millón 834 mil 862 pastillas, desafortunadamente es algo que estará cerca de nosotros, de nuestros hijos, de nuestra gente y por eso el acuerdo entre las partes, mexicana y estadounidense, es empoderar a los sectores de la población con información y datos, sobre los graves daños que produce su consumo, de acuerdo con fuentes al tanto de las reuniones bilaterales.

El presidente Andrés Manuel López Obrador esbozó el lunes en la mañana parte del plan al comparar el tejido y núcleo familiar en EU y México. Explicó por qué allí lo consumen más que en nuestro

país y dijo que es porque en hogares del vecino país los hijos se van antes de la casa e invitó al gobierno de Joe Biden a dar becas para que no abandonen los hogares antes de los 18 años y por lo menos puedan vivir en familia hasta los 21.

Aquí en México, una primera etapa de la estrategia se enfocará a alumnos de secundarias, públicas y privadas, aunque se prevé incluir también a alumnos de

pre y posteriormente a los padres. América del Norte está sufriendo una invasión de narcóticos sintéticos empleados en la medicina y provenientes de China, aliado de Rusia, ambos son el bloque de EU. Todos los días ingresan por el puerto Lázaro Cárdenas buques chinos nacionales cargados con fármacos, que antes zarparon en tierras orientales cargados de mineral de hierro. El traslado por vía terrestre corre desde Michoacán pasando por Jalisco, Zacatecas, hasta llegar al norte del país, Tamaulipas, para ingresar de manera ilegal a la Unión Americana.

Ese es el panorama real. México designó a Rosa Icela Rodríguez, zar contra el fentanilo, debido a su experiencia social, y del lado de Biden, fue designada Elizabeth Sherwood-Randall, asesora de seguridad de la Casa Blanca y también sensible a las problemáticas sociales, para combatir el tráfico pero desde otra óptica. El tema de lucha contra las bandas criminales queda a la Guardia Nacional. El reto es grande para ambas naciones y deberán trabajar en conjunto bajo los términos constitucionales. En dos meses habrá una nueva reunión entre funcionarios de México y Estados Unidos.

UPPERCUT: Alejandro Armenta, presidente del Senado, pidió revisar la estrategia de comunicación, al titular del área, porque a pesar de lo que sucede en la Cámara de Diputados los coordinadores no se sienten integrados.

La estrategia en México se enfocará en alumnos de secundaria

CONTRALASCUERDASMEX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX